

Euskirchen

## Website im Doppelpack

**[27.03.2015] Euskirchen geht mit zwei neuen Internet-Seiten online. Beide gleichen sich im Layout, bilden jedoch unterschiedliche Angebote der Stadt ab.**

Mit einer neu gestalteten Seite präsentiert sich Euskirchen im Internet. Wie die nordrhein-westfälische Stadt berichtet, war es an der Zeit, dem Portal ein modernes Layout und eine neue Struktur zu geben. Über eine eigene Website verfügt jetzt der Kulturhof Euskirchen mit der Stadtbibliothek und dem Stadtmuseum. Der Web-Auftritt ist dem Design der städtischen Seite angepasst. Beide Internet-Seiten sind im Responsive Design gestaltet. Die neue Web-Seite des Kulturhofs enthält ausführliche Informationen zu den Angeboten der Stadtbibliothek und des Stadtmuseums. Zudem gibt sie Auskunft über die im Kulturhof tätigen Verwaltungseinheiten des Theaters, des Euskirchener City-Forums und des Stadtbetriebs Freizeit und Sport. Die Inhalte der städtischen Website sind weitgehend unverändert geblieben, wurden jedoch aktualisiert und neu strukturiert. Einige Bereiche sollen im Laufe der nächsten Wochen ergänzt werden. Neu ist der Veranstaltungskalender auf der Startseite. Außer der Stadt können dort Vereine und andere Veranstalter ihre Termine eintragen. Den Termin müssen sie dafür an Nordeifel Tourismus (NetT) melden. Die Betreiber der Tourismusseite pflegen ihn dann in den Online-Kalender ein. Die Daten werden zusätzlich auf der Homepage von NetT angezeigt.

(an)

Stichwörter: CMS | Portale, Euskirchen, NetT